
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【山口県周南市 藤原 有梨沙さん】

経営規模＝トマト15アール、ワサビ10アール

「前向きに挑戦ができる」

トマトとワサビをハウスで栽培しています。2019年に新規就農し、栽培
や経営に対して不安があったので、収⼊保険への加⼊を決めました。
昨年は梅⾬が多く、⽇照時間が必要な８⽉に⼤⾬が続き、⽣育不良の被

害が発⽣しました。ハウスのリース料の⽀払いや就農資⾦の返済ができなく
なるかもしれないと思い困っていたので、収⼊保険には本当に助けられまし
た。
主にJAや直売所、ばら売りで近場のマルシェやスーパーなどに出荷して

います。最近はそのままでは売り物にならないトマトをジュースなどに加
⼯し、販売を検討しています。収⼊保険があると前向きにチャレンジできる
ため、頼もしいです。

（農業共済新聞（中国版）2022年10⽉12⽇より要約）


